
Artikel Artikelnummer #187791

Anbieter Herr Fischer

Anzeigen Informationen Typ: Mietangebote

Preis Kaltmiete: 370 €
Nebenkosten: 30 €
Warmmiete: 400 €
Kaution: 350

Details Wohnfläche: 20,5 (m²)
Anzahl Zimmer: 1
Anzahl Badezimmer: 1

Verfügbarkeit Bezugsfrei ab: 15.05.21
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Schöne 1-Zimmerwohnung in Freiburg-
Vauban

Preis: 370 €



Objektbeschreibung Beschreibung: Wir vermieten eine schöne 1-Zimmer-Wohnung, vollständig
möbiliert, mit eigenem Bad und Terrasse im Vauban. Kühlschrank und
Multifunktions-Mikrowelle (mit Heißluft) vorhanden, Küchenmitbenutzung im 1.
OG ist nach Absprache möglich. Die Gesamtmiete beträgt 400€ / Monat, ab dem
4. Monat 380€. We rent a beautiful 1-room apartment, fully furnished, with private
bathroom and terrace in Vauban. Fridge and multifunctional microwave (with hot
air) available, shared use of the kitchen on the 1st floor is possible by
arrangement. The total rent is 400 € / month, from the 4th month 380 €. geöltes
Parkett, Zimmer neu renoviert Oiled parquet, rooms newly renovated
Lage: Freiburg Vauban, ruhige Seitenstraße
Weitere Angaben / Freitext: Die Wohnung liegt im Modellstadtteil Vauban mit
guter Infrastruktur. Geschäfte, Restaurant und Cafés sind zu Fuß erreichbar,
ebenfalls die Straßenbahnlinie 3 und verschiedene Buslinien. Die Innenstadt ist
mit Straßenbahn oder Fahrrad nur wenige Minuten entfernt. Außerdem grenzt der
Schönberg mit Dorfbach direkt an das Vauban. Weitere Informationen:
https://www.freiburg.de/pb/208732.html The apartment is located in the model
district of Vauban with a good infrastructure. Shops, restaurants and cafes are
within walking distance, as well as tram line 3 and various bus routes. The city
center is only a few minutes away by tram or bike. In addition, the Schönberg and
Dorfbach are directly adjacent to the Vauban. Additional Information:
https://www.freiburg.de/pb/208732.html
Objekttyp: Erdgeschoss

Weitere Details & Energie Energieausweis: Liegt zum Besichtigungstermin vor

Ausstattung möbliert
Balkon/Terrasse
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Beschreibung Wir vermieten eine schöne 1-Zimmer-Wohnung, vollständig möbiliert, mit eigenem
Bad und Terrasse im Vauban. Kühlschrank und Multifunktions-Mikrowelle (mit
Heißluft) vorhanden, Küchenmitbenutzung im 1. OG ist nach Absprache möglich.
Die Gesamtmiete beträgt 400€ / Monat, ab dem 4. Monat 380€. We rent a
beautiful 1-room apartment, fully furnished, with private bathroom and terrace in
Vauban. Fridge and multifunctional microwave (with hot air) available, shared use
of the kitchen on the 1st floor is possible by arrangement. The total rent is 400 € /
month, from the 4th month 380 €. geöltes Parkett, Zimmer neu renoviert Oiled
parquet, rooms newly renovated

Objekt Standort 79100 Freiburg im Breisgau, Deutschland
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https://maps.google.com/?q=79100%20Freiburg%20im%20Breisgau,%20Deutschland


Produktbilder
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